



名 鍍 会 報 告

H25. 11

10月も半ば秋口を過ぎ秋本番に差し掛かるはずの今日この頃、この異常な暑さの残る中いかがお過ごしでしょうか？

9月18日（水）、9月度例会として株式会社三進製作所様のご協力のもと、工場見学を行いました。（株）三進製作所様は、皆様ご存知の精密ろ過機、各種ろ材、各種ポンプ、資源エネルギー（熱・水・薬品・金属など）の濃縮、節水、回収、再利用システムの会社で、9月1日に創立65周年を迎えられています。

40名近い参加者の中、（株）三進製作所 犬山工場へ三進さんのご好意でバスによる移動となり、皆和気藹々と工場へ到着し工場見学です。工場内に入ると、簡単な説明のあと二手に別れ見学をし、色々と説明していただきました。新しい技術の開発について行っている所はどこか聞いたのですが、さすがに見学は駄目でした。



一通り見学も終わり戻ると、集合写真を撮るということになり皆集まったのですが、やっぱり名鍍会といった所でしょうか、誰かの一言により笑いがおき和やかな雰囲気の中、無事工場見学を終えることができました。

続いては、場所が変わり犬山ローライ麦酒館で夕食をかねての懇親会です。まさか名鍍会の真面目な方達に限ってあるはずはないんですけど、ここだけの話、僕は今回の参加者の多さの秘密はここにあるんじゃないかなと思っているんですよね・・・ここは原料の麦芽とホップはドイツ産にこだわり、仕込水には木曾川天然醸造水を使用している地ビールで有名なところで、皆表情をほころばせ、楽しく過ごせたんじゃないかなと思いつつ、これで締めたいと思います。



柳下さんご協力ありがとうございました。



D. M記